

## 「朝日がまぶしくて、信号がよく見えなかった」

通勤中に、路線バスにはねられ 警部補重傷

2015年11月27日(金)12時40分

27日午前6時50分ごろ、神奈川県の交差点で、横断歩道を渡っていた警察の男性警部補(34)が、直進してきた路線バスにはねられた。警部補は頭を強く打ち、重傷。警察はバスの運転手(46)を自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで現行犯逮捕、事故原因を調べている。警部補は出勤途中で、バスは回送中だった。当時、歩行者側の信号が青だったとみられ、運転手は「朝日がまぶしくて、信号がよく見えなかった」と供述しているという。

### ◆スリップ事故 注意 /◆

峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口  
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意

2時間ごとに、15分休憩！

スピード落として、しっかり安全確認！

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

◆こちらが、どんなに気を付けて運転しても・・・相手の車が・・・◆  
◆「だ・か・ら、相手に気づいてもらうように ⇒ デイ・ライト」◆

## 中渚滑 緩い下り坂 アイスバーン スリップ はみ出し

大型ダンプと正面衝突 女性死亡・助手席の男性重体

(2015年11月27日)

26日午前9時すぎ、上渚滑町中渚滑の道道713号線上、紋別葬苑付近で軽乗用車と大型ダンプが正面衝突し、軽乗用車を運転していたパート従業員の女性(21)が頭を強く打って死亡した。女性の車の助手席に同乗していた市内の男性(19)は病院に運ばれたが意識不明の重体。大型ダンプの男性運転手(59)にけがは無かった。紋別警察署によると、滝上方面に向かっていた軽乗用車が対向車線にはみ出し、紋別市街地方面に向かっていた大型ダンプと正面衝突した。現場は緩い下り坂でアイスバーン状態だったことから、紋別警察署では軽乗用車がスリップしたものとみて事故の原因を調べている。

## バックホーにひかれ重傷、工事で交通誘導の74歳男性

◆重機の積み下ろし時は、周囲の安全確認◆

2015年11月27日(金)22時7分

26日午後9時25分ごろ、埼玉県の県道で、歩道修復工事のため、一般車両の交通誘導整理をしていた会社員男性(74)が、仮設ガードレール撤去作業中のバックホーにひかれ、右足を骨折する重傷を負った。

### トラック運転手 「助手の荷物を見ていた」

大型トラックが、ガードレールに接触、はみ出し、軽トラックと衝突

2015.11.27 16:49

27日午前7時15分ごろ、香川県でトラック運転手の男性(21)の大型トラックと、会社員の男性(49)の軽トラックが衝突した。軽トラックの男性は頭の骨を折るなどして意識不明の重体。警察によると、大型トラックが左側のガードレールに接触、弾みで後部が対向車線にはみ出し、正面から走ってきた軽トラックにぶつかったとみて詳しい状況を調べている。大型トラックの運転手は、「(事故時)助手席の荷物を見ていた」と話している。

## 午後5時 大型トラックが中学生ひき逃げ 意識不明の重体

歩道の自転車、道路側に転倒

2015年11月28日(土)8時25分

27日午後5時、兵庫県で、男子中学生が大型トラックにひき逃げされる事件があった。男子中学生は意識不明の重体。警察によると自転車歩道を走っていた男子、前方を走っていた自転車と接触して道路側に転倒。その後、後ろから来た大型トラックが男子をはねたが、トラックはそのまま立ち去ったという。警察は、ひき逃げ事件として周辺の防犯カメラの映像を調べるなど、逃げた大型トラックの行方を追っている。

## 強引なUターンをしたクルマに後続トラック衝突、運転者死亡

2015.11.27

23日午後6時ごろ、兵庫県の国道で、道路左側の路肩から対向車線側へUターンしようとしていた軽乗用車に対し、後ろから進行してきたトラックが衝突する事故が起きた。軽乗用車の運転者が死亡している。